



FOTO: CUARTOSCURO

POR KARINA VARGAS

@lula_walk

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, confirmó que su teléfono y correo electrónico fueron hackeados.

Durante la “mañanera del pueblo”, la mandataria detalló que la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones fue la encargada de atender y resolver el problema, el cual fue reportado por la empresa *Apple*.

Además, precisó que el número telefónico que fue intervenido es uno que utilizaba durante su gestión como jefa delegacional de Tlalpan y que decidió conservar cuando ocupó la

Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México para mantenerse en contacto con la ciudadanía.

Desde el Salón de la Tesorería de Palacio Nacional, la jefa del Ejecutivo federal añadió que la cuenta de correo electrónico afectada también es antigua y en ella no aborda asuntos personales ni del Gobierno federal.

No obstante, destacó que desconoce cómo obtuvo la información la reportera que dio a conocer la noticia a través del medio estadounidense *The New York Time* durante el fin de semana pasado.

También dijo que el Gobierno de México toma las medidas de prevención y seguridad necesarias para resguardar las cuentas de correo oficiales, así como su teléfono personal.